

## Fördermittel jetzt beantragen

Die Leader-Aktionsgruppe Brenzregion weist darauf hin, dass jetzt wieder EU-Gelder für Projekte beantragt werden können. Die Auswahlitzung findet am 4. November statt. Förderanträge stellen können Kommunen, Privatpersonen, Privatpersonen mit Gewerbe sowie Vereine und Verbände. Bezuschusst werden Projekte, die mit folgenden Themen zu tun haben: Lebensqualität gemeinsam gestalten, Qualifizierung für alle ermöglichen, Chancen für Frauen verbessern, Natur- und Kulturerbe profilieren, Landschaftspflegegerichtlinie, innovative Maßnahmen für Frauen im ländlichen

Raum, private nicht-investive Vorhaben Kunst und Kultur. Falls die für die kommende Sitzung ausgeschriebenen EU-Mittel nicht für alle eingereichten Projekte reichen sollten, gibt es die Möglichkeit nachzurücken. Deswegen sollten alle Antragsteller mit vollständig ausgearbeiteten Projekten sich bei der Geschäftsstelle melden. Projektanträge können eingereicht werden bis zum 14. Oktober.

Kontakt zur Leader-Aktionsgruppe Brenzregion über das Landratsamt, Tel. 07321.321-2494. Weitere Informationen auf [www.brenzregion.de](http://www.brenzregion.de)

H2 17.08.19